

Die Revolution in der Brikettierung

Rationelles Brikettieren von Materialien wie Hackschnitzel, Sägemehl, Textilien, Kunststoffen, Filterstäuben, Klärschlämmen, Metallspänen und Schlämmen im hohen Leistungsbereich ist nur mit der Brikettierpresse „Hydrospeed“ möglich.

Revolutionary in the briquetting field

Effective briquetting of materials such as wood chips, saw-dust, textiles, plastics, filter dust, sludge, metal chips and sediment to the highest performance requirements is only possible with „Hydrospeed“.



Hauptsitz
BP Recycling Systems GmbH
c/o Baumann Treuhand
Strittgässli 4
CH - 4153 - Reinach/BL

Verkauf
Dorneckstrasse 19
CH - 4114 Hofstetten
Tel. +41 61 733 98 22
Fax.+41 61 733 98 23
info@bp-recyclingsystems.com

Die Brikettierpresse BP „Hydrospeed“ ist für den vollautomatischen 24h-Betrieb ausgelegt und verfügt über eine aufwändige Elektronik, welche steuert und zugleich überwacht.

Das einzigartige Kammerpresssystem ermöglicht es, auch sehr abrasive Stoffe mühelos zu handlichen, stapelbaren Briketts in unterschiedlichen Querschnittsformen von max. 16 cm Breite und 8 cm Höhe zu verpressen. Die Länge von max. 35 cm ist über die Füllmenge regulierbar.

The BP „Hydrospeed“ briquetting press is designed for fully automatic 24-hour operation and has precise electronics which controls and monitors simultaneously.

The unique compaction chamber system makes it possible to press even very abrasive materials into stackable briquettes without a problem. Different cross sections with max. 16 cm width and 8 cm high. The length of max. 35 cm can be regulated by the amount of filling supplied.



Antriebsleistung 55 kW
Durchsatz 600 - 4000 kg/h
Grundfläche 2400 x 3600 mm

Driving power 55 kW
Throughput 600 - 4000 kg/h
Dimensions 2400 x 3600 mm

Hauptsitz
 BP Recycling Systems GmbH
 c/o Baumann Treuhand
 Strittgässli 4
 CH - 4153 - Reinach/BL

Verkauf
 Dorneckstrasse 19
 CH - 4114 Hofstetten
 Tel. +41 61 733 98 22
 Fax.+41 61 733 98 23
info@bp-recyclingsystems.com